

La Lettre

de l'espace rencontre Le creuset



Forum des associations



Le week-end ensoleillé du 6-7 septembre 2025 fut l'occasion de présenter nos activités au public de passage. C'est une première pour notre espace rencontre. Notre présidente, Annie Lambert, fait le constat, que « C'est ici qu'il fallait être ».



Juste à quelques mètres de notre stand, toujours proche de nous, nous avons rencontré notre partenaire SAFIR. Mme Christine Pierson et M. Philippe Duntze, Président de SAFIR. Nos différentes missions auprès des familles de détenus ont pu y être expliquées.

Pensez à adhérer ! Votre soutien est important

Un nouvel outil au service des familles

A cœur de toujours se former, des membres de l'équipe ont participé, en novembre, à 3 jours sur le coaching à la co-parentalité. Merci à la CAF et au réseau parentalité de la Marne de cette proposition et prise en charge.



Nouvelle présidente à la FFER



Madame Isabelle Grimault a été élue présidente de la FFER le 15 juin 2024, succédant à Pierre Lalart. Son engagement est une poursuite de son parcours essentiellement tourné vers la protection de l'enfance et le soutien à la parentalité.

« Pour se revoir » de François Damas



Ce documentaire explore le processus de reconstruction des liens familiaux dans les Espaces Rencontre. Le film capte les émotions complexes de retrouvailles sur une période d'un an, entre espoir et difficultés. Il met en lumière le rôle essentiel de ces lieux sécurisés pour le maintien du lien parental. C'est une œuvre touchante et sensible sur la résilience, le pardon et la complexité des relations familiales, offrant une perspective unique sur le soutien à la parentalité. Voir l'interview du réalisateur sur notre site : espace-rencontrelecreuset.fr/videos/interview-du-realisateur-de-pour-se-revoir/

En compétition pour la 44ème édition du Festival International Jean Rouch en 2025. Le film remporte le prix du public.

Numéro 7
Novembre 2025



Les travaux



- **ER** : Ca y est ! La rénovation de nos locaux devient effective : La mise en peinture, la pose du sol et des luminaires sont terminés, et ce, sans interruption des droits de visite. Merci aux entrepreneurs pour ce début de transformation !
- **FDE** : En aout, nous avons dû déplacer l'accueil des familles car la salle des rencontres est, dorénavant, devenue une salle de classe. Ce déménagement implique un accueil un peu différent car plus restreint.

Wilinks@nté



Ce dernier trimestre voit la mise en place de la gestion des DV avec le logiciel Wilinks@nté.com. L'équipe franchit une nouvelle étape dans les modalités de travail. Elle pourra suivre l'évolution des rencontres, des situations en quelques clics, leur laissant plus de temps avec les familles. Les formations se sont déroulées les 14 octobre et 25 novembre.

Intervention Spip



Les ateliers avec les détenus sur la question de la parentalité aux Maisons d'Arrêt de Châlons et de Reims se sont poursuivis. Le 10 décembre, un moment plus festif avec les enfants permettra aux pères d'offrir leurs créations.



- Ouverture les 24 et 31 décembre jusqu'à 15h
- 11 décembre : Formation « Intervenir en détention »
- 9 avril 2026 : Réunion inter-espace Grand Est



513*
enfants
accueillis

339*
Familles
accompagnées

2455*
Rencontres
programmées

*septembre 2025

